

## **BAB V**

### **PENUTUP**

Setelah melakukan penelitian terhadap permasalahan yang dilakukan secara teoritis dan pengolahan data, maka penelitian dengan judul “Pengaruh Pengelolaan Pendapatan Operasi Asuransi Terhadap Jumlah Pendapatan” diperoleh kesimpulan dan saran sebagai berikut:

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan analisis data dan pembahasan yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil uji  $t$ , bahwa variabel pengelolaan pendapatan operasi asuransi terdapat pengaruh yang signifikan terhadap jumlah pendapatan. Hal ini dapat dilihat dari nilai  $t_{tabel}$  didapat dari tabel distribusi  $t$  dicari pada signifikansi 5% :  $2 = 2,5\%$  (uji dua arah) derajat kebebasan (df)  $n-k-1$  atau  $72-1-1 = 70$  maka didapat  $t$  tabel sebesar 1,99444. Oleh karena itu nilai  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $18,665 > 1,99444$ ) dengan taraf signifikansi 0,000, karena nilai signifikansi jauh lebih kecil dari 0,05 maka dapat disimpulkan  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Artinya

pengelolaan pendapatan operasi asuransi berpengaruh positif secara signifikan terhadap jumlah pendapatan.

2. Nilai Koefisien Determinasi  $R^2$  0,833=83,3%. Artinya pengelolaan pendapatan operasi asuransi menjelaskan pengaruhnya terhadap jumlah pendapatan sebesar 83,3 % dan sisanya 16,7 % dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dibahas dalam penelitian ini.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan yang telah dikemukakan diatas, maka saran-saran yang diajukan adalah:

1. Bagi pemerintah

Pemerintah sebagai regulator diharapkan bisa mendukung perkembangan asuransi syariah. Dukungan itu bisa dengan menyempurnakan regulasi asuransi syariah dalam masalah efisiensi asuransi syariah harus dibedakan dengan asuransi konvensional, agar asuransi syariah bisa menunjukkan keunikannya yang bisa menjadi keunggulan kompetitif untuk bersaing dengan asuransi konvensional.

## 2. Bagi peneliti selanjutnya

Peneliti selanjutnya diharapkan dapat memperpanjang waktu penelitian, memperluas tempat penelitian serta menggunakan banyak variabel yang mempengaruhi pendapatan pengelolaan operasi asuransi.

## 3. Bagi akademis

Untuk para akademisi, hal ini diharapkan menjadi masukan dimana perlu dikaji kembali mengenai pengaruh variabel-variabel yang dapat mempengaruhi pendapatan asuransi.